

**ALERTA POR INTENCIÓN DE ELIMINARLO**

# Ugalde defiende la permanencia del INE

**EL EXPRESIDENTE DEL ENTONCES IFE señala que lo ocurrido el fin de semana muestra cómo termina una elección cuando no hay institución formal y profesional que la haga**

**DE LA REDACCIÓN**

Tras las irregularidades registradas el fin de semana durante las elecciones internas de Morena para elegir consejeros nacionales, como quema y robo de urnas y papeletas, acarreos, compra y coacción del voto, además de enfrentamiento a golpes, es más que necesaria la permanencia del Instituto Nacional Electoral (INE).

Así lo aseguró Luis Carlos Ugalde, director general de Integralia Consultores, quien destacó que las imágenes de la jornada morenista “muestran cómo termina una elección cuando no hay institución formal y profesional que la haga”.

Aunque, señaló el también expresidente del IFE, en entrevista con Pascal Beltrán del Río, para **Imagen Radio**, que “ésta siempre ha sido la historia de la izquierda” en el país.

En el PRD, recordó, “una elección del 2008 acabó siendo también un tiradero, con pleitos, zafarranchos. Esto no es nuevo, así ha sido históricamente”.

Por ello, “si por alguna razón en el futuro, esta idea de que el pueblo puede auto organizarse y poner mesas de votación para ahorrarse dinero, este sería el resultado”, alertó Luis Carlos Ugalde.

Reconoció que a pesar de

que no se cuenta con información de si este tipo de problemas se registraron en los 553 centros de votación que afirma Morena se instalaron, o realmente se trató de una minoría, como afirma la dirigencia del partido.

Lo que sí queda claro es que Morena desde 2019, “ha venido presentando problemas cuando organiza un proceso interno”, lo que refleja que se trata “de un movimiento, o de un grupo de personas que se han afiliado o juntado con un propósito cortoplacista, que es apoyar a López Obrador y otros que ven que esa es la ruta para acceder al poder político” usando técnicas del clientelismo electoral típico, que uso el PRI durante décadas, señaló.

**EL DATO****Carencias**

**Ugalde enfatizó que Morena no tiene un padrón de militantes y no ha renovado los órganos de dirección desde hace años; tampoco cuenta con ideología.**





Foto: Especial

Luis Carlos Ugalde, director de Integralia Consultores, señaló que las elecciones de Morena fueron un ejercicio bastante penoso.

